

週報

こひつじ

第41巻 7号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

せん。

彼より二十年も長く生きている
ぼくが召されるのなら、わかりま
す。しかし、なぜジョンさんな
ですか。

ああ、勇士は倒れた

ジョン・ボストロム宣教師を送る

掛川市で伝道しておられたジョン・ボストロムさんは、二月一一日(火)、天に召されました。発病して四日後のことです。五九歳でした。告別式は一六日(日)、浜松クリスチヤンセンターの河崎秀陽牧師の司式で掛川市の葬儀場で行なわれました。彼の死を惜しむ六〇〇名を超える人びとが参列しました。

「ああ、勇士たちは戦いのさなかに倒れた。あなたのために私は悲しむ。私の兄弟ヨナタンよ」(サムエル記第二一の二五、二六)
とダビデは追悼の歌を、ヨナタ安定した」との朗報を待っていた
ところがその夜、兄のポーロさんがさきなに倒れました。

二月一一日ジョンさんが、緊急

心を打ち碎きました。
「主よ。なぜなのですか」と。
こんなに悲しい友の死はありません

せん。
資を車に乗せ、友人とともに遠く
静岡県掛川から熊本に向かつてい
ました。千キロの道のりを一睡も
せず走り続け、地震の翌日に、ぼ
くたちの前に現れた彼を見たとき、
彼はまだ若いではありませんか。彼
なすべきことがあるではありません
か。これから用いられなければ
ならない人ではありませんか。彼
が必要とする人たちが多くいるで
はありませんか。

ぼくは途方に暮れるばかりでし
た。ぼくは途方に暮れるばかりでし
た。

ぼくたちの思いを超えた神のご
計画があるのでしょうか。きっと
そうなのだと思います。だから、

それならば妻の直美さんや子どもたちに対する彼の愛は、どれほど深く、大きいものだったでしょ
うか。子どもたちはみなジョンさ
ンの誇りでした。彼らはみな、ジョンさんの愛を惜しみなく受け
て育つたのです。

ジョンさんほどに愛と思いやり
があり、他の人の祝福を優先に考
えた人があつたでしょうか。

彼は愛の勇士でした。そのため
のどんな労苦も惜しまず、しかも
その行動は迅速でした。

熊本地震の時、ただちに電話を
くれたのはジョンさんです。電話
がすむと、翌朝には多くの援助物

ができるかできないかで、子ども
を判断しないで、今してくれるこ
と、今生きていてくれることに感

に病院に運ばれたと聞いたとき、
ぼくたちはみな懸命に祈りました。

まさかという思いがよぎりました。
「主よ。なぜなのですか」と。
こんなに悲しい友の死はありません

ぼくは叫びました。

ある講演に招かれたジョンさん
は、こう訴えました。

